

## 3/6(木) たいようぐみのいちにち 天気🌧️

### ★ 卒園式のリハーサルをしました。

○今日は、最後の卒園式リハーサルをしました。火曜日にリハーサルをしたばかりだから、緊張感はなく参加する姿が見られました。卒園証書授与では、みんなが大きな声で「名前」「どこの小学校」「大きくなったら」を、言うことができました😊 繰り返しの練習と、お父さんお母さんたちの応援のおかげだと思います😊

○「楽しかったこと」の時になると、楽しさが膨らんで、ちょっとおふざけにもなってしまいました。笑いがあるのは良いことですが、それがおふざけになるとどうかな？と、子ども達と話をしました。自分たちで考えて、もう一度練習をした時には、かっこよく元気に言うことができましたよ😊

○歌は、歌詞もしっかり覚えて、大きな声で歌っていました。今日、初めてリハーサルに参加した先生もいたので、それが気になる子もいたようですが、最後まで元気に楽しく、たいよう組さんらしいリハーサルになりました♥

○リハーサルの後は、ちょっとだけ FA 研をして、みんなが大好きなドッジボールをしてリフレッシュしました♪ やっぱり、身体を動かしている時の子ども達の表情が、一番楽しそうです😊

※明日は、3月のお誕生会とお別れ会です。

たいよう組のための会なので、おしゃれ着でもOKです。